

Neuer Weg für Radler am Rhein

Bürgermeister übergaben offiziell autofreie Verbindung zwischen Nackenheim und Bodenheim

Mit Zwiebelkuchen und Federweißem feierten Nackenheimer und Bodenheimer die Einweihung des Radweges. Nun sollen weitere Verbindungen für Radler folgen.

■ Von Ralph Keim

Nackenheim/Bodenheim. Die Ortsbürgermeister Alfons Achatz (Bodenheim) und Bardo Kraus (Nackenheim) kamen dem Anlaß angemessen mit dem entsprechenden Vehikel – dem Fahrrad. Ein anderer fahrbarer Untersatz hätte auch überhaupt nicht gepaßt, denn

die beiden Gemeindechefs eröffneten haargenau auf der Gemarkungsgrenze den Radweg zwischen Nackenheim und Bodenheim. Mit ihnen freuten sich viele Radfans über die neue Verbindung zwischen den beiden Ortschaften.

1,8 Kilometer lang ist der neue Radweg an der L 431, dessen reine Baukosten rund 1,3 Millionen Mark betragen. Am Bereich der Kleingärten am Bodenheimer Ortsausgang wurden Parkbuchten angelegt. Ansonsten ist der Radweg durch einen grünen Entwässerungsstreifen von der Fahrbahn ge-

trennt. Hohe Bordsteine sollen verhindern, daß sich auf dem Radweg Autos „verirren“.

Die Geschichte des Weges reicht zurück bis in das Jahr 1983, als „erste Überlegungen“ laut wurden. Zwischenzeitlich war das Straßenverkehrsamt Worms überzeugt, daß sich ein Radweg an dieser Landesstraße nicht verwirklichen lasse, was die beiden Gemeinden jedoch widerlegen konnten.

Der nächste Schritt für die beiden Ortsbürgermeister ist nun die Vernetzung des Hauptradweges, der Laubenheim, Bodenheim und Nackenheim mit-

einander verbindet, mit den Radwegen innerhalb der Ortschaften. Bodenheim hat dafür bereits eine Planungsstudie in Auftrag gegeben, in Nackenheim steht der Ratsbeschluß für eine solche Studie noch aus. „Irgend etwas wird geschehen“, ist sich Alfons Achatz sicher, wobei die Möglichkeiten zwischen auf den Asphalt gemalten Strichen und einem komplett neuen Radweg variieren. Knackpunkt wird die Finanzierung sein. Bardo Kraus kündigte an, daß für ihn der Radweg nach Lörzweiler ganz oben auf der Prioritätenliste steht.



Handschlag an der Gemarkungsgrenze: Die beiden Ortsbürgermeister Bardo Kraus (l., Nackenheim) und Alfons Achatz (r., Bodenheim) eröffneten den neuen Radweg: ein weiteres Bindeglied zwischen den beiden Gemeinden. ■ Foto: Wolfgang Reuter